

# *Apoyan iniciativa de comunistas franceses contra bloqueo a Cuba*



**Asociación Cuba Linda**

París, 10 abril (RHC) La asociación Cuba Linda manifestó hoy a través de su presidente, Didier Lalande, su apoyo a la campaña presentada el sábado por el Partido Comunista Francés (PCF) para reforzar la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense a la isla.

Nos asociamos plenamente a esta campaña solidaria con Cuba y reconocemos la iniciativa del PCF y sus militantes, subrayó Lalande a Prensa Latina

En ese sentido, resaltó el objetivo de los comunistas, anunciado en Marsella durante su 39 congreso, de trabajar con el movimiento de solidaridad, los sindicatos y las autoridades electas en acciones para exigir el fin del bloqueo y de la presencia de la nación antillana en la unilateral lista de Washington de países patrocinadores del terrorismo.

Celebramos que la campaña persiga también recabar el apoyo financiero y material a la isla, señaló.

De acuerdo con Lalande, la nueva edición del festival político-cultural Fiesta de la Humanidad (Fête de l'Humanité 2023), prevista del 15 al 17 de septiembre en la Región Parisina, constituye una buena oportunidad para expresar el acompañamiento al agredido país, que enfrenta más de 60 años de bloqueo.

Cuba Linda estará presente como siempre con su stand, adelantó el presidente de la asociación creada en 1998 para estrechar los lazos entre Francia y la mayor de las Antillas.

El 39 congreso del PCF culminará este lunes en el Palais du Pharo de Marsella, por lo que no se conocen aún todos los detalles de la iniciativa dirigida a la solidaridad en dos niveles, el político y el económico-financiero-material.

Los comunistas abogaron en el foro por impulsar proyectos concretos que ayuden a la isla a paliar las consecuencias del bloqueo estadounidense y su alcance extraterritorial, y al mismo tiempo incrementar la presión en Francia y Europa para que la postura oficial trascienda el respaldo a la resolución que cada año aprueba la Asamblea General de la ONU para exigir el fin del cerco.

El embajador de Cuba, Otto Vaillant, estuvo el sábado en la presentación de la campaña, la cual agradeció en nombre del Gobierno y del pueblo de su país.

Gracias a los comunistas franceses por su apoyo probado a un pueblo que enfrenta el más largo de los bloqueos, una política injusta, inhumana, genocida e ilegal de sucesivas administraciones, que nos ha privado de la vida, del desarrollo y de la paz, afirmó en una aplaudida intervención. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319188-apoyan-iniciativa-de-comunistas-franceses-contrabloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**